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У нас в стране все говорят, 

что нужно выбрать достойного 
кандидата в депутаты. Даже Вла
димир Познер в программе “МЫ" 
всегда спрашивает: “А вы выбра
ли достойного кандидата?"

Вот я и задаю вам вопрос: "А 
у нас в стране есть достойные 
кандидаты?"

CVPAHOB 
Владимир Филиппович*

ЛОМАЕМ Т Р И М
Ну вот и наступил оче

редной этап велико
го охмурения наро

да, или, как любят выражаться 
наши правители, электората. 
Ибо при всех властях и режи
мах выборы любых ветвей вла
сти никогда до конца не соот
ветствовали чаяниям простого 
человека, никогда не были де
мократичными и объективны
ми до конца. И всегда мы вы
бирали не того, кого хотели, а 
кого нам навязали, и не всегда 
самых достойных, и всегда из
бранные забывали о нас на 
другой день по,еле своей побе
ды. Хотя бывают, конечно, ред
кие исключения. Мало того, за 
нас уже все решили задолго до 
выборов: Чубайс как о состо
явшемся факте заявил, что 
коммунисты как политическая 
сила не существуют, Зюганов - 
что народу не из кого выби
рать достойных депутатов в 
Госдуму, кроме как из КПРФ. А 
давайте посмотрим, что будет, 
если мы выразим всеобщее 
“одобряем-с” тем, кого нам 
предлагают, а точнее - навязы
вают. Угадайте, к примеру, с 
одного раза, чьи интересы бу
дет отстаивать мультимиллио
нер Черномырдин и его блок 
НДР (неужто наши?) или депу
таты-коммунисты, намедни 
поголовно проголосовавшие 
за предоставление, при пого
ловном обнищании народа, 
себе, любимым, дополнитель
ных льгот и привилегий и вы

соких (15 тыс.руб. в месяц) 
зарплат.

Простая логика подсказы
вает, что избранный от любо
го блока или объединения 
депутат будет в первую оче
редь отстаивать интересы 
именно этого объединения, 
а вовсе не наши, что бы они 
нам до избрания ни обеща
ли. Кстати, что-то не припо
минаю, чтобы хоть один депу
тат за последнее время пуб
лично отчитался перед изби
рателями о том, что он сделал 
за время своего депутатства 
для улучшения жизни своих 
избирателей.

Я не понимаю, какой 
смысл повторно избирать в 
Думу тех, при которых жить 
стало не лучше, а хуже? Да
вайте пошире раскроем глаза 
и оглянемся вокруг, ведь они 
рядом, люди, которые не бро
сили нас в эти тяжелые годы 
развала экономики, которые 
повседневно делают свое де
ло, и как результат - город жи
вет, а с ним живем и мы. Ну, 
ладно, с ними мы, как всегда, 
опоздали. Так давайте отста
ивать Канухина, давайте го
лосовать за Зайцева, ведь 
это НАШИ люди! К примеру, 
Канухин уже не первый месяц 
держит самые низкие в Сиби
ри цены на хлеб (а это и есть 
практическая забота о нас), а 
коллектив АНХК кого попало 
выдвигать не будет

ВЖОЛГАНОВ.
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Вовсю идет камланий по выборам депутатов Го
сударственной Думы. Так давайте не останемся в 
стороне. Своим равнодушием и пассивностью мы 
даем ИМ власть на произвол и беззаконие. Давайте 
вступим в активный диалог с кандидатами. Давайте 
потребуем от всех кандидатов публичной торжест
венной клятвы перед народом, перед избирателя
ми.

Клятвы быть честным, порядочным и законопо
слушным.

Клятвы быть благородным человеком во всякой 
своей деятельности.

Клятвы отказаться от депутатской неприкосно
венности, льгот и привилегий, высокой зарплаты 
(она должна быть сравнима с зарплатой рабочего 
человека).

В ней должны быть такие слова: “Если я нарушу 
и не выполню эту клятву, ненависть и презрение ко 
мне со стороны избирателей будут законны и спра
ведливы".

А у нас должна быть реальная возможность 
законного отзыва обманувшего нас депутата 
любого уровня.

Настоящая демократия — это не только свобода 
и равенство прав. Это еще и равенство ответствен
ности перед законом всех: от рядового избирателя 
до президента. Это еще и действенный контроль об
щества за властью. Власть без контроля обществен
ности — это произвол во всех сферах, от государст
венных до местных.

Так давайте, дорогие земляки, во весь голос за
явим, что хотим нормально жить и работать, полу
чать нормальную зарплату в цивилизованном демо
кратическом государстве, где будут ЗАКОН и ПОРЯ
ДОК.

Семен СЕВОСТЬЯНОВ, 
ветеран войны и труда.
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предвыборной гонке много 
обещают на встречах с на

ми, избирателями. А что исполня
ют?

Вот молодой кандидат в де
путаты Константин Зайцев. Гово
рит, что любит свой край, свою ра
боту, обещает заниматься конкрет
но законодательством (во имя сво
его края), оздоровить экономику, 
промышленность — благие наме
рения, спору нет! А не рано ли в 29 
лет? И почему это делать можно 
только в Москве? Мне бы хотелось 
очень, чтобы такой молодой специ
алист поработал в АНХК, вывел ее в 
ряд стабильно работающих и до
ходных предприятий, ведь сейчас, 
на мой взгляд, особенно нужны его 
знания экономиста именно здесь. 
И долги пока, увы, растут изо дня в 
день. Кроме того, К.Зайцев может 
помочь нашему мэру в получении 
доходов в бюджет города и области 
живыми деньгами, а не векселями.

Заслуживает внимания и 
другой молодой человек. Это 
Евгений Канухин, генеральный 
директор Ангарского хлебокомби
ната “Каравай". В своей программе 
Е. Канухин поднимает разные во
просы жизни, в том числе возрож
дение общероссийской молодеж
ной организации и многое другое. 
Да, Е.Канухин думает и говорит о 
будущем. Но ведь он — депутат го
родской Думы, и его программа в 
Ангарске совсем не вся выполне
на...* Сейчас в городе, говорят, до
рога длиною в 2 км, стоящая, по 
расчетам специалистов, 1,5-2 мил
лиона, оплачивается щедрой на
шей Думой во главе с мэром пятью 
миллионами. Хотелось бы узнать 
об этом подробнее и от Е.Канухина.

Особо же остановиться хо
чется на депутате Государствен
ной Думы Викторе Машинском.

Наш земляк, нами 
взращенный депутат в Го
сударственной Думе — 
заместитель председате
ля комитета по экономи
ческой политике. А эконо
мика в наше нестабиль
ное время — основа ос
нов жизни государства.
Его предвыборная про
грамма широка и, что 
особенно важно, направ
лена в глубь экономичес
кого развития нефтехи
мической промышленно
сти. Машинский неодно
кратно это доказывал. И 
перед выборами в Госду
му он открыто выступал против 
расчета векселями, так что уже 
всем понятно, что такой расчет ве
дет к коррупции, это кормушка для 
нечистоплотных руководителей.

Что же касается критики Ма- 
шинского в отношении мэра В.Но- 
вокшенова, я считаю это нормаль
ным явлением. Ведь В.Машинский 
— уже сложившийся, с громадным 
опытом политик, за эти годы в Думе 
научился и возражать, и требовать, 
и видеть недостатки, и добиваться 
нужных результатов, а В.Новокше- 
нов — новичок.

Мой трудовой и жизненный 
опыт подсказывает, что если еще 
раз взвесим работу и что предлага
ют кандидаты, то придем к выводу, 
что К.Зайцев нужен АНХК, Е.Кану- 
хин — городской Думе или "Кара
ваю” . А В.Машинский, грамотный 
экономист, честный человек, напо
ристый в борьбе с мафией, прине
сет нам больше пользы в Государ- 
ственной Думе.

ПЕЧЕНИНА Любовь Григорьевна.
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Написать вам нас побуждает безнадежность. 
Вот уже скоро 3 года, как мы не можем получить за
работную плату от ЗАО “Стальконструкция". В Ангар
ском суде находится около 70 исполнительных лис
тов, и судебным приставом, как предусмотрено за
коном, наложен арест на часть имущества для про
дажи, чтобы погасить задолженность по заработной 
плате. Но генеральный директор господин Левченко 
постоянно разными путями препятствует этому: по
дает необоснованные жалобы на действия судебно
го пристава, препятствует продаже имущества, не 
является в суд сам, не являются его представители - 
то им некогда, то просрочена доверенность.

Выступая еженедельно по радио как лидер 
"Союза патриотических сил’’, он говорит с воз
мущением, что не выплачивается заработная 
плата учителям, врачам, военным, говорит о ни
щенской жизни пенсионеров, возмущается, что 
это безнравственно со стороны правительства. 
Но как же тогда расценивать действия самого 
господина Левченко?

Мы уже писали в газету, задали много актуаль
ных вопросов по поводу его действий по отношению 
к коллективу, но он умело увильнул от прямых вопро
сов, и получилось, наоборот, что ему создали рекла
му - все у него в ЗАО "Стальконструкция’ хорошо: и 
зарплату выдают, и задолженности нет.

Мы еще раз обращаемся к господину Левченко 
через вашу газету: когда же он от слов перейдет к 
действительной защите наших прав, погасит почти 
3-летнюю задолженность по зарплате или хотя бы не 
будет препятствовать в этом судебном приставу?

С уважением коллектив ЗАО “Стальконструкция": 
Погарский О.Д., Синьков А.А., Аксенов И.Г.,

Комаров В.И., Лоскутиков А.В., Ковалев Г.К. и др.
- всего 91 подпись.

ПОРА
Предвыборная гонка в разгаре. 

Кандидаты в депутаты по нашему из
бирательному округу - достойные лю
ди. Хороши и индивидуальные каче
ства этих людей: Константин Зайцев - 
отличный спортсмен, Евгений Кану
хин - хороший семьянин, у Олега Гу- 
ренко за плечами жизнь, достойная 
подражания. Но жизнь предъявляет 
другие критерии отбора.

На днях в газете ’‘Время" про
мелькнуло сообщение о том, что у 
АНХК появился новый хозяин. В то же 
время печать агитирует; давайте вы
берем настоящего бойца, специалис
та и знатока нужд комбината Констан
тина Зайцева в Думу, он защитит там 
интересы комбината и города.

Это для несведущих - святая на
ивность, для знатоков - голый попу
лизм. От комбината и города в преды
дущем составе Думы был не менее

опытный и волевой специалист и бо
рец за интересы комбината Леонид 
Машинский. Конечный итог этой 
борьбы нулевой. Потому что по новым 
законам победившего капи ализма 
хозяину нужна прибыль любой ценой, 
и судьба ангарчан его не волнует.

Для того чтобы изменить ситуа
цию к лучшему, в том числе и по ком
бинату, нужно вернуть многие ценно
сти социализма. Потому при выборе 
депутата в Думу я руководствуюсь не 
только его личными качествами. Для 
меня главное - отношение кандидата 
к ценностям, которые мы имели при 
социализме.

Поэтому по партийному списку я 
буду голосовать за Коммунистичес
кую партию России, по одномандат
ному списку - за Келиберда А.А.

У читателя может возникнуть впе
чатление, что это исповедь зашорен

ного коммуниста. Нет, совсем нет.
В тридцатом году семья моего де

да была раскулачена и сослана с Ал
тая в Томскую область. Мое свиде
тельство № 23216 “О реабилитации 
жертв политических репрессий' на
поминает мне об этом. Зная не пона
слышке о жизни в ссылке, я далек от 
идеализации коммунистов. Но при 
Советской власти я бесплатно 
учился в школе, в институте, смог 
реализовать себя как инженер, как 
человек. Мы, дети и внуки из раз
личных слоев населения, на деле 
были равны. Меня возмущает со
циальное неравенство людей, су
ществующее сегодня, когда все 
решают деньги. На деле это обо
значает, что 1ри любых способно
стях сын слесаря может стать 
только слесарем.

Владислав СЕЛИВАНОВ.
-V-. п.- ■
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ЗАЙЦЕВ КОНСТАНТИН
БОРИСОВИЧ

Б и о г р а ф и я
Константин Борисович Зайцев

родился 9 января 1970 года в г.Ангар
ске Иркутской области.

Родители, отец Борис Константи
нович и мать Людмила Григорьевна, 
переезжают в Иркутскую область в 
конце 60-х годов из Поволжья, Пенси
онеры. Отец работая водителем, мать 
— медсестрой,

Константин заканчивает школу в 
Ангарске и заочно математическое 
отделение физико-математической 
школы Новосибирского университета. 

Отслужил в армии — артиллерист, 
командир орудийного расчета.

А в 1987 году Константин поступа
ет в Иркутский институт народного хо
зяйства, выдержав конкурс 11 человек 
на место.

Одновременно Константин Зай
цев активно занимается спортом, вы
ступает на всероссийских и всесоюз- 
ных соревнованиях.

Еще студентом Константин прохо
дит практику на Ангарском заводе бы

товой химии, и с тех пор его профес* 
сиональная жизнь тесно связана с 
АНХК. Работая на комбинате. Кон
стантин без отрыва от производства 
получает второе высшее образование 
— юриста.

С 1997 года Константин работает 
заместителем генерального директо
ра по экономике АНХК, занимаясь во
просами стратегического планирова
ния и отстаивая интересы! комбината 
на переговорах с крупнейшими рос
сийскими и международными компа
ниями.

В 1998 году Константин Борисо
вич избран депутатом городской Ду
мы.

Женат. Сыну Илье,пять лет,
По знаку зодиака Константин Ко

зерог. Всегда достигает своей цели. 
Продолжает заниматься спортом. Ув
лекается автомобильными путешест
виями. С семьей и друзьями объездил 
все Приангарье.

19 декабря вы придете ка избирательные уча
стки. чтобы проголосовать за того, кто будет 
представлять ваши интересы в Государственной 
Д ум е  России в начале нового века.

Только от вас, а ни от кого больше, зависит , чьи 
интересы будет выражать ваш избранник — инте
ресы узкой группы людей или всех нас, жителей 
П  риангарья.

Не ошибитесь в этом выборе.
Я искренне благодарю тех, кто поддерживает 

меня в предвыборной борьбе, всех, кто советом и де
лом помог мне в этот напряженный период.

Я желаю вам всем, избиратели Приангарья, од
ного — удачи!

Ваш Константин
w

кандидат в депутаты Государственной Думы России

Хочу поделиться своими 
впечатлениями о прошедших 7 
декабря по Иркутскому телеви
дению дебатах кандидатов в 
депутаты Государственной Ду~ 
мы Российской Федерации по 
Ангарскому одномандатному 
округу. Тем более что не все их 
видели.

В теледебатах участвовали 
шесть из семи претенден
тов. Не было лишь Евгения 

Канухина, генерального директора 
ОАО “Каравай". Из штаба Евгения Пав
ловича пришла телеграмма о том, что 
он простудился и плохо себя чувствует. 
Однако в это же время он выступал в 
Слюдянке.

Ведущий начал разговор с собы
тия, которое буквально взорвало ход 
избирательной кампании в нашем ок
руге: неделю назад в Ангарске был из
бит молодой журналист Алексей Моло- 
дов, работающий в команде Констан
тина Зайцева.

— Я не исключаю, что таким спосо
бом меня пытаются “уговорить" снять 
накануне дня выборов свою кандидату
ру, - заявил по этому поводу Констан
тин Борисович. - Но запугать меня не 
удастся.

Константин Зайцев пообещал, что 
сделает все, чтобы следствие было до
ведено до конца, чтобы имена заказчи
ков и исполнителей были названы.
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Коллеги-кандидаты дружно за
клеймили грязные избирательные тех
нологии. На этом, впрочем, единоду
шие закончилось. Если Валерий Тара
сов и Александр Чернышев высказали 
свое сочувствие пострадавшему жур
налисту и пожелали ему скорейшего 
выздоровления, то Александр Кели- 
берда, консультант обкома КПРФ, на
чал выяснять, кому это выгодно. Будто 
речь шла совсем не о человеке, достав
ленном в больницу с сотрясением моз
га, подозрением на перелом основа
ния черепа и частичной потерей зре
ния. С ним согласился Виктор Машин- 
ский. Думается, подобная риторика 
здоровья избитому журналисту не до
бавила.

Ведущий предложил кандидатам 
“повысить свой рейтинг" и изложить 
суть предвыборных программ. Лако
ничнее всех был Константин Зайцев. 
Он единственный уложился в заданный 
жесткий лимит "В Приангарье постро
ены заводы. Вокруг них выросли боль
шие города. От работы этих заводов

зависит благополучие нашего края. Бу
дут работать заводы, пенсионеры по
лучат пенсию..."

После того как Виктор Машинский 
заявил, что его “программа Партии 
пенсионеров", ведущий поинтересо
вался: “Прошу прощения, вы пенсио
нер по какому признаку?.. По инвалид
ности или по возрасту? Виктор Леони
дович объяснил, что Партию пенсионе
ров он поддерживает исключительно 
"по идеологии".

Затем Константина Зайцева по
просили пояснить суть неожиданного 
предложения, с которым заместитель 
генерального директора АНХК обра
тился к своим "соперникам-коллегам". 
Оно было изложено в открытом письме 
кандидата, опубликованном на днях в 
средствах массовой информации. Кон
стантин Борисович выразил уверен
ность в том, что все кандидаты пресле
дуют единую цель - возрождение При
ангарья. Он предложил встретиться и 
за оставшиеся до выборов дни вырабо
тать “единую программу депутата Госу
дарственной Думы от Приангарья" и 
принять ее.

— И тогда любой из нас, тот, кому 
окажет доверие народ, - заявил самый 
молодой из кандидатов, - будет пред
ставлять интересы ВСЕХ, интересы 
большинства избирателей.

Единая программа депутата от 
Приангарья привлекательна для изби
рателей. Однако у каждого кандидата 
свои идеи.

— Каким образом можно в такой 
ситуации объединить программы, 
сформировать единую? - спросили у 
Зайцева.

— Прежде всего, - ответил Кон
стантин Борисович, - я это сделал для 
того, чтобы защитить интересы изби
рателей. Сегодня люди спрашивают: "А 
как мы проверим, выполняете ли вы, 
наши избранники, свои обещания?" 
Вот я и предлагаю коллегам отбросить 
в сторону личные политические инте
ресы и сообща посмотреть на то, что 
происходит у нас в регионе, на то, что 
происходит в стране. Я предлагаю вы
делить из программы каждого канди
дата самое главное, важное, конструк
тивное. Есть еще банк наказов избира
телей. Во всяком случае, он у меня 
формируется. Хотелось бы его расши
рить и консолидировать. Считаю, что 
пакет наказов необходимо в интересах 
наших избирателей выполнять. Это и 
станет ориентиром. После того как 
один из нас будет избран депутатом Го
сударственной Думы и начнет рабо

тать, он должен будет нести ответст
венность за выполнение этой програм
мы перед всеми избирателями.

Слова Зайцева вызвали острую 
дискуссию среди претендентов. Боль
шинство кандидатов отнеслись к идее 
без воодушевления. Гуренко, Келибер- 
да и Машинский не выразили желания 
делиться своими идеями возрождения 
страны в интересах общей программы. 
Олег Гуренко заявил, что он категори
чески против. Александр Келиберда 
заметил, что депутат выражает в Думе 
не только интересы своих избирате
лей, а интересы “всей матушки Рос
сии". По мнению Виктора Машинского, 
идея о единой программе бредовая.

Неожиданно для присутствую- 
щих предложение Константине Зай
цева поддержал коллега Машинско
го депутат Государственной Думы, 
лидер движения “Духовное насле
дие" москвич Валерий Тарасов.

- Я поддерживаю Константина 
Зайцева, - заявил Валерий Михай
лович. - Он, кстати говоря, был пер
вым, к кому я пришел, приехав на 
ангарскую землю. Народ доведен 
до отчаяния. Мы сегодня говорим о 
том, что депутатский корпус обязан 
работать в интересах людей, живу
щих в регионах. И губернатор может 
направить работу депутатского кор
пуса для решения многих проблем 
региона. Поэтому позиция Зайцева 
мне понятна. Депутат должен быть 
честен во всем. Не надо прикры
ваться большой философией, речь 
идет о конкретных вещах. Согласо
ванные действия кандидатов впол
не возможны.

Валерия Тарасова поддержал и 
Александр Чернышев, учитель из
села Зерновое Черемховского рай
она, стержнем программы которо
го, по его словам, является нравст
венное начало.

К концу дискуссии выяснилось, что 
“ великолепная семерка" кандидатов 
готова, в конечном счете, поискать ра
зумное "зерно" и найти точки сопри
косновения...

Так нужна единая программа, что 
отражала бы интересы всех жителей 
округа и области, которую предлагает 
Константин Борисович Зайцев, или не 
нужна?

Думаю, что на этот вопрос ответи
ли телезрители. Они звонят в редак
цию, в общественные приемные. Все 
единодушны: единая программа нуж
на.

Олег ЛИПУНОВ.

( О п л а ч е н о  с о  с ч е т а  к а н д д а т а  К Б .  З а й ц е в а )

о поддержке Александра Келиберда — экономического советника Иркутского 0К КПРФ, 
кандидата в депутаты Государственной Думы по Ангарскому избирательному округу № 80

М
ы. ветераны войны и труда, Во
оруженных Сил и правоохрани
тельных органов Ангарска и 

Ангарского района, обращаемся ко всем 
избирателям округа № 80 поддержать при
зыв известного всей стране боевого гене
рала Валентина Ивановича Варенникова — 
президента Российской ассоциации Геро
ев Советского Союза, Героев России и ка
валеров ордена Славы трех степеней к 
объединению патриотических движений и 
партий в единый избирательный С?лок 
“Коммунистическая партия Российской 
Федерации" под девизом “За Победу!”

Идея блока — соединить народ под об
щим лозунгом борьбы за свои права: бес
платное образование и здравоохранение, 
жилье с символической оплатой, выполне
ние закона о ветеранах, за честный труд и 
достаток, за беспощадную борьбу с пре
ступностью и коррупцией, за восстановле
ние справедливости, за возврат награб
ленных богатств народу.

Дорогие друзья-ветераны! Мы, ангар- 
чане, обращаемся к вам и вашим семьям, 
вашим друзьям и коллегам с просьбой от
дать свои голоса Александру Александро
вичу Келиберда, кандидату в депутаты Го

сударственной Думы по Ангарскому изби
рательному округу № 80, поддержанному 
пленумом Иркутского областного комитета 
КПРФ и шестым съездом КПРФ.

Обращение единогласно поддержано 
на общем собрании ветеранов войны и 
труда города Ангарска и Ангарского р-на.

В.НОСОЧЕНКО, и»о.лредседатсля совета
ветеранов войны и труда*

Обращение поддержано также совета
ми ветеранов войны и труда городов Че- 
ремхова, Усолья-Сибирского, Слюдянки, 
Шелехова.

Как офицер, буду неуклонно добиваться восстановления значимости и престижности воинской службы, 
гордости за почетную профессию защитника Родины. Проявлять постоянную заботу о материальном 
благосостоянии офицеров и членов их семей, создании достойных условий для
выполнения своих служебных обязанностей военнослужащими срочной службы.

(Иа программы А-А-Келиберда)

( О п л а ч е н о  с о  с ч е т а к а н д и д а т а  А . А . К е л и б е р д  а )
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Евгений
депутат Думы Ангарского муниципального образования

депутаты ртэсуДОрственной Думы

Самое большое число звонков 
— а всего успели поговорить с 
Канухиным 37 человек — было с 
просьбами о помощи. Разной.
Но такие вопросы по телефону 
не решить. Все просьбы Евгений 
Павлович записал и пообещал в 
ближайшее время найти воз
можность помочь.

Второе место по количеству 
заняли вопросы о хлебе “Кара
вая”, его качестве. С них и нач
нем .

вгений Павлович, я вам очень 
симпатизирую и, наверное, бу

ду голосовать за вас, но у меня к вам уп
рек: с осени прошлого года качество ва
шего хлеба заметно понизилось. В чем 
дело?

— Если речь об осени прошлого года, то 
тогда действительно было такое дело. Вы же 
помните, что случилось в августе прошлого 
года? Все цены резко подскочили. В том чис
ле и на муку. И чтобы сдержать цену на наш 
хлеб, мы вынуждены были искать муку поде
шевле, а дешевое, как правило, и качеством 
похуже. В том числе нам тогда предложили и 
“гуманитарную” американскую муку, которая 
для нашей технологии не подошла. Но посте
пенно мы смогли найти поставщиков, кото
рые дали нам муку подходящую и по цене, и 
по качеству. И проблему качества сняли. Наш 
“Дарницкий" даже признали одним из лучших 
хлебов в России.

вгений Павлович, а не вздоро
жает ли хлеб после того, как вас 

выберут?
— Нет. Цена нашего хлеба не зависит от 

выборов. Мы с 1996 года ведем такую поли
тику, что цена на хлеб должна быть мини
мальной: совершенствуем производство, ос
вобождаемся от посредников. Другое дело, 
что здесь не все зависит от нас. Если доро
жают бензин, другие энергоносители (а их 
доля в цене хлеба составляет одну треть), 
удержать нашу цену трудно. И тем не менее 
мы это делаем. За последний год цена бен
зина поднялась почти втрое, а хлеб наш по
дорожал всего на 24 процента.

вгений Павлович, вы, когда в го
родскую Думу баллотирова

лись, говорили, что без Ангарска жизни 
не представляете. Чем же тогда объяс
нить ваш выбор в пользу депутатства 
московского? Побоку и Ангарск и “Кара
вай”?

— Ну что вы! Ни “Каравай", ни тем более 
родной мой Ангарск совсем не 'побоку". 
Просто я считаю, что смогу гораздо больше 
сделать для своего города, для всего нашего 
округа, области, будучи депутатом Государ
ственной Думы. И я своим избирателям ску
чать по себе не дам. Ведь по регламенту Гос
думы последняя неделя каждого месяца от
водится депутатам для: работы в округах. И я 
намерен использовать эту неделю не для 
личных дел, а для встреч с вами, избирателя
ми.

А “Каравай"? “Каравай'’ как работал, так и 
будет работать. Все, что начато, будет про
должено и много еще чего будет сделано.

( О п л а ч е н о

слова про “Каравай” и про 
Канухина, ни тех имен, ко
торые приведены в статье. 
Я уже на этот вопрос даже 
и отвечать устал. На всех 
общих с другими кандида
тами встречах — в Усолье, 
в Шелехове, в Слюдянке — 
одна и та же дама (только 
парики меняет) постоянно 
его мне задает.

— Вы будете защ и
щаться?

— Можно было бы, как 
Машинский, подать на не
го в суд. Но бегать по су-

i дам ниже моего достоин
ства. Бог ему судья. Время 
все расставит по своим
местам.

Потому что Канухин на “Каравае" не один, у 
нас целая команда. И команда остается.

очему вы не были на теледеба
тах в Иркутске?

— Получилось так. Сначала на этот день 
были назначены общие для всех кандидатов 
встречи с избирателями Слюдянки в 11 часов 
и в 15 часов — в Байкальске. Я решил уехать 
туда сразу на два дня, чтобы кроме общих 
встреч провести свои встречи в коллективах 
местных предприятий. И вдруг выясняется, 
что встреча в Байкальске отменяется и все 
мы должны ехать в Иркутск на телевидение. 
Надо было выбирать: ехать в Иркутск или 
провести уже назначенные встречи. Я выбрал 
встречи с людьми, что называется, глаза в 
глаза. И провел там 11 встреч. Считаю, сде
лал правильно.

— А сказали, что вы объявили себя не
здоровым.

— Это правда. Здесь я душой не покри
вил. Я действительно простудился и чувст
вовал себя неважно. Температура два дня

№

была 38.
Ну а “дебаты”... Вы их видели. И видели, 

как ведущий и приглашенные журналисты 
(кстати, а почему они не пригласили ангар
ских журналистов?) работали практически 
только на одного кандидата, которому было 
не очень сложно отвечать на заранее извест
ные вопросы.

вгений Павло
вич. сегодня

*  *  ■

ак вы относитесь к коммунис
там?

— Нормально отношусь. У меня отец был 
настоящим коммунистом, мама моя настоя
щий коммунист. Соответственное и отноше
ние к коммунистам.

дравствуйте. Ольга Александ
ровна вас беспокоит. Препода

ватель.
— Здравствуйте, Ольга Александровна.
— Вчера во “Времени” была статья 

“Машинский выиграл первый иск”. Ска-
*

жите, это действительно были ваши со
трудники?

— Я могу сказать одно: то, что опублико
вано господином Машинским, — один из 
приемов тех самых “ грязных" избирательных 
технологий. Если бы вы сами прочитали ре
шение суда, то^вы бы увидели, что там нет ни

нашла в почтовом ящике вашу листовку 
Вы знаете, я в общем-то собиралась про
голосовать за вас, но после этой листов
ки засомневалась. Вы там такие вещи эа-

кявляете, например: "успех критерии
человека”, “выживает сильнейший”...

— А листовка такая, не очень качествен
ная? И я на портрете толстый, оплывший, гла
за разные? А в тексте куча ошибок и опеча
ток?

- Д а .
— Мне прислали такие листовки из Усо- 

лья и Шелехова, а теперь, значит, и в Ангарск 
завезли. Это как раз то, что называется 
“грязными" технологиями. Я помню, в по
следние выборы, когда ангарчане выбирали 
мэра, подобные листовки (кстати, даже 
внешне похожие) также появлялись в нашем 
городе. Сегодня на Константина Зайцева ра
ботает та же команда — “Никола-М", одна из 
самых “грязных" имиджмейкерских фирм. У 
них ни совести, ни морали. Отрабатывая ог
ромные деньги, они не гнушаются ничем. И 
они еще что-нибудь придумают. Чем ближе к 
выборам, тем больше будет грязи. Просто 
избирателям критичней надо относиться к 
таким вещам, быть повнимательнее.

осподин Канухин, говорят, что 
ваш брат финансирует вашу 

предвыборную кампанию?
— Которого брата вы имеете в виду? Опе

ратора НПЗ, инженера или бюджетника?..

вот что хочу сказать. Мы с по
другой тут посоветовались и 

решили за вас не голосовать.
— Почему?
— Мы считаем, что такие красивые 

мужчины должны оставаться в нашем го
роде. В Москву пусть едут те, кто здесь не 
нужен. А от таких красивых, здоровых му
жиков надо здесь детей рожать, чтоб у го
рода будущее было.

— Так у меня же семья уже есть.
— Ну мало ли... Вдруг и нам счастье 

улыбнется. Кстати, вы где Новый год 
встречать будете?

ф

— Дома с семьей, как делал всегда, и на
рушать эту традицию не собираюсь.

— Что ж, счастья вам.

вгений Павлович, расскажите о
своей семье.

— Я вырос в семье, где нас было четверо 
братьев. Отец наш, фронтовик, воспитывал 
нас жестко, чтоб мы выросли настоящими 
людьми. За что я ему благодарен...

— А кто ваш отец? У нас на комбинате 
пустили слух, что он был партийной шиш
кой и застрелился.

— Отец мой, Павел Васильевич, герой 
войны, всю жизнь проработал на железной 
дороге начальником контактной сети станции 
Суховская. Последние десять лет своей жиз
ни был председателем сельсовета Сухо- 
вской. Мама там же, на Суховской, работала 
фельдшером, сейчас на пенсии.

А все эти слухи... У меня даже приличных 
слов нет, чтобы оценить тех, кто этим занима
ется. Для этих сволочей ничего святого нет, 
лишь бы убрать неугодного им кандидата.

осподин Канухин, в вашей био
графической справке написано, 

что по специальности вы электромонтер, 
оператор. Образование у вас среднее. 
Как же вы оказались директором “Кара
вая” с контрольным пакетом акций?

— Начнем с последнего. Контрольного 
пакета “Каравая” у меня нет и никогда не бы
ло. Я один из двухсот акционеров, у меня око
ло четырех процентов акций. Наши акции и 
сейчас может любой купить. И руководите
лем я стал не сразу из операторов. Был МЖК 
— помните, было такое движение? Тогда я и 
построил дом, в одной из квартир которого 
живу. Потом было одно из первых в городе 
ремонтно-строительных предприятий, кото
рое я создал и которым руководил. Потом 
был еще ряд предприятий... Так что опыт ру
ководящей производственной работы к 1996 
году у меня был. Потому акционеры “Кара
вая", не согласные с действиями прежнего 
руководителя, решили доверить мне пост ге
нерального директора “Каравая".

Теперь об образовании. Да, в свое время 
не получилось до конца закончить институт: 
дочка родилась. Но сейчас я учусь в Акаде
мии народного хозяйства при правительстве 
Российской Федерации, в будущем году ее 
заканчиваю. И знаете, что интересно: мне 
легко учиться, потому что почти все, что мне 
там дают в теории, я уже знаю на практике.

обрый вечер, Евгений Павло
вич. Еле-еле до вас дозвони

лась.
— Добрый вечер. И, скажу, вам повезло. 

Время, предоставленное нам редакцией, 
кончается, и ваш звонок, наверное, послед
ний, на который я отвечаю.

— Я постараюсь покороче, может, еще 
кто успеет с вами поговорить. Я давно 
слежу за вашей деятельностью. Мне нра
вится то, что вы делаете. Я голосовала за 
вас в городскую Думу, буду голосовать и 
сейчас. Хоть и жаль, что вы уедете из Ан
гарска. Но я верю, что все у вас получит
ся. Правда, что вы с “Яблоком”?

— Правда.
— Тем более я за вас. По-моему, Яв

линский — один из немногих честных и 
умных людей среди сегодняшних полити
ков. Если с ним будут такие люди, как вы, 
может, и^нам лучше жить будет.

— Я тоже так думаю. Спасибо вам за доб
рые слова.

Подготовил Николай БАРХАТОЧ

и з б и р а т е л ь н о г о  с ч е т а Е .  П . К а н у х и н а  )
j .
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ГОСУДАРСТВЕННАЯ ДУМА 
О ВИКТОРЕ МАШИНСКОМ
Нестеренко

член комитета по бюджету, j
Дорогие иркутяне, й чрезвычай

но благодарна представившейся 
мне возможности поделиться свои
ми впечатлениями о моем коллеге, в 
общем-то дорогом и( наверное, од
ном из самых уважаемых коллег, ко
торый в Государственной Думе, с ко
торым мы работаем уже второй со
зыв, — это, конечно, Виктор Леони
дович Машинский. Ну, можно о 
нем, наверное, много говорить, и 
мне бы очень хотелось поделиться, 
потому что мы очень много вопросов 
решаем вместе, ведь я представи
тель северной территории, и вопро
сы Севера, вопросы людей, кото
рые проживают в экстремальных 
условиях, постоянно являются

Z Z Z Z Z H H H IB H H B B B B

и

как бы основной нитью, которая 
пронизывает всю нашу законода
тельную работу. Но вот отличает*
наверное, Виктора Леонидовича 
именно то, что он по основным, кон
цептуальным вопросам развития, 
поддержки отечественного товаро
производителя всегда настолько ис
кренне, настолько профессионально 
отстаивает эти вопросы, что, в прин
ципе, очень многое удается. Те за 
конопроекты, которые приняты, 
те законопроекты, над которыми 
мы еще продолжаем работать и 
над которыми продолжает рабо
тать Машинский, конечно, позво
лят в первую очередь поднять 
отечественное производство.

■ ■ ■ -.■■м .

В.Пономаренко, полковник,
президент российского фонда поддержки военной реформы

Здравствуйте, уважаемые зем
ляки-сибиряки.

Мне очень приятно называть вас 
именно так. Земляками-сибиряка- 
ми. Потому что из 30 лет службы в 
армии 17 прошли на Дальнем Восто
ке и в Забайкалье.

Мне хорошо известны многие 
гарнизоны в Сибири и на Дальнем 
Востоке в связи с тем, что служба 
проходила в Главкомате войск Даль- 
него Востока, и я до сих пор помню 
гарнизон (Мелехова, В этом гарни
зоне служили и служат прекрасные 
специалисты, профессионалы свое
го дела. Даже в последние дни. ког
да мы видим снимки и телевизион
ные передачи из Чечни, где показы
вается работа военных, узнаются те 
профессионалы, которые получили 
основные свои навыки здесь, в рай
оне Забайкалья.

Мне как военному пенсионе
ру, ушедшему на пенсию в 1994 го
ду, очень хорошо известны те 
проблемы, которые существуют у 
военнослужащих, ушедших в за
пас, или которым это еще предстоит. 
Особенно это будет сложно для во
еннослужащих, уходящих в запас из 
Сибири и Дальнего Востока. Абсо- 
лютное большинство из них не

имеют квартир. И те пенсии, кото
рые они будут получать, не обеспе
чат ни приобретения квартиры, ни 
нормального уровня жизни. Решить 
эти вопросы может только лишь 
Партия пенсионеров вместе с на
шими будущими депутатами.

И вот сейчас, когда мы поддер
живаем Виктора Машинского, мы 
знаем, что он способен вместе с 
нами отстаивать эти интересы и 
добиваться решения вопросов, 
связанных с бывшими военнослу
жащими.

Я хорошо знаю, как работает 
депутат Государственной Думы 
Виктор Машинский. Его старания и 
влияние направлены на улучшение 
пенсионного обеспечения. Знаю его 
пробивную силу в этом комитете. И я 
призываю вас голосовать за Викто
ра Машинского, а значит, голосо
вать и за партию. А партия, и Ма
шинский — это победа, а победа 
нам всем нужна.

Голосуя за Партию пенсионе
ров и Виктора Машинского, вы 
прежде всего голосуете за свое 
нормальное будущее, за укреп
ление работоспособности стра
ны, мощную Россию. Вместе мы 
победим.

федеральное Собрание Российской Федерации
ГОСУДАРСТВЕННАЯ ДУМА 

ФРАКЦИЯ ЛИБЕРААЫЮ-ДЕМОКРАТ
ПАРТИИ РОССИИ

П  Р А В И Т Е Л  Ь С Т В Е Н Н А Я
ДЕПУТАТУ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ 
В.Л.МАШИНСКОМУ

УВАЖАЕМЫЙ ВИКТОР ЛЕОНИДОВИЧ!
ДЕПУТАТЫ-АГРАРНИКИ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУ

МЫ, ВАШИ ДРУЗЬЯ И КОЛЛЕГИ, СЕРДЕЧНО ПОЗД
РАВЛЯЮТ ВАС С 50-ЛЕТНИМ ЮБИЛЕЕМ!

СИБИРЯК, НАСТОЯЩИЙ ПРОФЕССИОНАЛ, НЕЗА
УРЯДНЫЙ ОРГАНИЗАТОР, ЧЕЛОВЕК С ОБОСТРЕН
НЫМ ЧУВСТВОМ НОВОГО - ТАКИМ МЫ ЗНАЕМ И ЦЕ
НИМ ВАС. ВАША ГРАЖДАНСКАЯ ПОЗИЦИЯ, ВАШИ 
ЗАКОНОДАТЕЛЬНЫЕ ИНИЦИАТИВЫ ОПРЕДЕЛЯЮТСЯ 
КОРЕННЫМИ ИНТЕРЕСАМИ ЛЮДЕЙ И ПОТОМУ НА
ХОДЯТ ШИРОКИЙ ОТКЛИК И ПОДДЕРЖКУ.

50 ЛЕТ - ВОЗРАСТ ЗРЕЛЫХ РЕШЕНИЙ И СМЕЛЫХ 
ДЕРЗАНИЙ. НЕ СОМНЕВАЕМСЯ, ЧТО ВПЕРЕДИ У ВАС 
НОВЫЕ ВЫСОКИЕ РУБЕЖИ, НОВЫЕ ДОСТИЖЕНИЯ 
НА БЛАГО ОТЧИЗНЫ.

ОТ ДУШИ ЖЕЛАЕМ ВАМ ЗДОРОВЬЯ, СЧАСТЬЯ, 
СВЕТА И РАДОСТИ В ДОМЕ, УСПЕХОВ НА НЕЛЕГКОМ 
ДЕПУТАТСКОМ ПОПРИЩЕ!

С ИСКРЕННИМ УВАЖЕНИЕМ

ЗАМЕСТИТЕЛЮ
КОМИТЕТА ПО ЭКОНОМИЧЕСКОЙ 
ПОЛИТИКЕ,
ДЕПУТАТУ ГОСУДАРСТВЕННОЙ 
ДУМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ 
МАШИНСКОМУ В.Л.

Уважаемый Виктор Леонидович!
От имени депутатов фракции ЛДПР в Государственной 

Думе Российской Федерации и себя лично поздравляю вас 
с 50-летием!

Свой юбилей вы встречаете на пороге нового тысяче
летия и стыке двух веков в полном расцвете творческих, 
духовных и физических сил.

Гениальный Михаил Ломоносов предсказывал: “Богат
ство России будет прирастать Сибирью ’ . Сегодня вы, ко
ренной сибиряк, один из тех, кто претворяет в реальную 
жизнь великое пророчество.

Ваша законодательная инициатива в Думе по вноси
мым законопроектам, направленным на решение важней
ших экономических проблем страны, всегда находит у нас 
определенное понимание и поддержку.

Мы верим, что в наступающее судьбоносное для наше
го народа время ваш творческий потенциал с новой силой 
и энергией будет направлен на возрождение нашей Роди
ны - великой России.

Здоровья, успехов и благополучия вам, вашим родным 
и друзьям!
Н  За тесное сотрудничество в настоящем и будущем!

В.ЖИРИНОВСКИЙ, 
руководитель фракции.

РУКОВОДИТЕЛЬ 
АГРАРНОЙ ДЕПУТАТСКОЙ 
ГРУППЫ Н.М.ХАРИТОНОВ

пдрАВЙСИТ Российской

ГОСУДАРСТВЕННАЯ ДУМА

ПОЧЕТНАЯ
ГРАМОТА
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(Начало в № 129, 130)

Еще один известный выходец из 
фракции КПРФ, председатель 
комитета по безопасности в 
Госдуме Виктор Илюхин возглавил обще

ственно-политическое движение “ В 
поддержку армии” (номер первый в 
предвыборном списке). Второй человек 
в движении и второй номер в списке — 
депутат Госдумы генерал Альберт Мака
шов. Третью позицию в списке занимает 
ректор Балтийского государственного 
технического университета “Военмех” , 
что в Санкт-Петербурге, Ю. Савельев. 
Еще из общефедеральной части этого 
списка хотелось бы отметить действую
щего заместителя главкома внутренних 
войск МВД РФ, начальника управления 
кадров М. Кожевникова (№ 6 в списке). 
Интересно, будет ли он в своих предвы
борных выступлениях ругать Верховного 
Главнокомандующего? И если будет, то 
останется ли после этого в рядах?

Что до регионального списка ' ДПА'’, 
то там два иркутянина, и оба в первой 
тройке. Правда, бывшего депутата 
В Хайрюзова {№ 2 в региональном спис
ке) не совсем верно называть сегодня 
иркутянином: побыв депутатом, он до
мой возвращаться не стал, а'закрепился 
в первопрестольной и ныне работает за
местителем руководителя аппарата Ко
митета по туризму (какая-никакая, а 
должность) Госдумы. А вот директор Ир- 
кутского высшего медицинского учили
ща № 2 В.Худилов стой! в списке следом

за Хайрюзовым. А первым в том списке 
значится директор ООО "Мадина" А.Пет
ров из Красноярска.

А вот такого у нас еще не было. Не
большая семейная партия. И называется 
красиво: "Русская социалистическая 
партия” . В первой тройке ее предвы
борного списка одна фамилия — Брын
цалов. № 1 — Брынцалов В.А., № 2 — де
путат Московской областной Думы 
Брынцалов И.Ю. (1971 года рождения), 
№ 3 — генеральный директор ЗАО 
"Брынцалов-А" Брынцалов Ю.И. (1949 го
да рождения, видимо, папа И.Ю.}. Кроме 
того, в общефедеральной части списка 
эта фамилия попадается еще трижды: № 
8 — Брынцалова Г.Г. (1949 года рожде
ния), начальник контрольно-ревизионно
го управления ЗАО “Брынцалов-А”, № 10
— Брынцалова Н.Г, (1967 года рожде
ния), домохозяйка из Москвы, и № 16 — 
Брынцалов А.А. (1964 года рождения), 
генеральный директор ЗАО ‘Ферейн Се- 
веро-Западное отделение" (тоже семей
ная фирма).

Но “РСГГ не гнушается и неродст- 
венниками. Под номером первым в реги
ональном списке "Восточная Сибирь" 
стоит депутат Красноярского городского 
Совета А.Пузанов. Под номером вторым
— опять же красноярец, директор ООО 
"Веданта" А.Дементьев. Третьим — 
предприниматель из Улан-Удэ Л.Макуха. 
И лишь девятым и десятым — аспирант 
Иркутского пединститута А.Козюра и 
председатель профсоюзной организа

ции Иркутского медуниверситета В.Ма- 
куха.

Депутат ' осударственной Думы Элла 
Памфилова организовала избиратель
ное объединение “ За гражданское до
стоинство” . Второе после лидера место 
в предвыборном списке занимает гене
ральный конструктор, председатель со
вета директоров ОАО "ОКБ им. А.С.Яков
лева’’ А.Дондуков. Третье место — пред
седатель правления общественной орга
низации “Общероссийский союз инвали
дов внутренних войск, Вооруженных Сил, 
пограничных войск, служб безопасности 
и правоохранительных органов ’ А.Шкир- 
ко.

В региональной части списка “ЗГД" 
“Российский Восток" из 22 кандидатов 
всего один представитель Иркутской об
ласти — директор центра "Эндокриноло
гия" из Братска Л,Турина. Она на четвер
том месте в списке, где первым началь
ник Томского городского управления со
циальной защиты населения ГСоляник, 
вторым — старший преподаватель Си
бирской автомобильно-дорожной акаде
мии (г. Омск) П.Шухлин, третьим — депу
тат Госдумы В.Григориади.

Два других известных депутата Госу
дарственной Думы тоже создали свое 
избирательное объединение, которое 
так и назвали: “Блок генерала Алек
сандра Николаева и академика Свя
тослава Федорова”. В том же порядке 
они возглавляют предвыборный список 
этого блока. Третьим у них идет прези

дент Ассоциации женщин-предпринима- 
телей T Милютина. Из остальных канди
датов общефедеральной части списка 
выделим еще № 12 — президента Меж
дународного горного конгресса Михаила 
Ивановича Щадова, 1927 года рождения 
(если не ошибаюсь, некогда министра 
угольной промышленности СССР).

В региональном списке “Иркутская 
область’’ андреевско-федоровского бло
ка всего два человека: председатель ста
рательской артели из Бодайбо А.Зна
менский и генеральный директор ООО 
"Левиал" Л.Липунов из Иркутска.

Одно из самых интересных избира
тельных объединений “Движение пат
риотических сил — Русское Дело”. 
Интересно оно тем. что в нем не только 
нет сибиряков, но и москвичей-то раз- 
два и обчелся. Первые три номера: глав
ный специалист городской администра
ции г. Гатчина О.Иванов, временно не ра
ботающий житель г. Чистополь Ю.Петров 
и начальник управления в/ч 25953 из 
Москвы М.Сидоров (интересно, у них 
случайно получилось классическое "Ива- 
нов-Петров-Сидоров"?)

А в списке "ДПС-РГГ по Восточно- 
Сибирскому региону значатся всего два 
человека: пенсионер из Санкт-Петербур
га В.Улыбин и преподаватель Института 
недвижимости и строительного бизнеса 
москвич Л.Болтуркевич.

Николай БАРХАТОВ.
(Продолжение следует)

НА ЛУЧШ ЕЕ
НАДЕЯТЬСЯ 
ПРИХО

По итогам упоминавшегося уже оп
роса общественного мнения, прове
денного социологическим центром 
“Мнение", 13,3 процента иркутян не на
деются что-то изменить в нашей жизни 
своим участием в выборах. 12,4 про
цента респондентов не верят никаким 
обещаниям кандидатов. Каждый один
надцатый уверен, что большинство по
павших в Государственную Думу людей 
будет заботиться только о своею» лич
ном благополучии. А 5 процентов опро
шенных считают, что и Дума в целом 
ничего не сможет сделать для измене
ния нашей жизни к лучшему.

Потому твердо заявили о своем на
мерении участвовать в голосовании 
лишь 37,9 процента опрошенных. И не 
знают еще. пойдут ли голосовать, лишь 
9 процентов. Все остальные выбрали 
варианты "не гарантирую своего учас
тия в выборах'’ (треть опрошенных) и 
"вряд ли приду на избирательный учас
ток" (11.2%).

(По материалам агентства
Телеинформ”)
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